

(Boul)

AVRIL 1953.-  
oooooooooooo

LOUVECIENNES.-(78)

Plusieurs habitants de la région de Louveciennes affirment avoir aperçu, avant-hier, à la tombée de la nuit, évoluant dans le ciel pendant près de trois minutes un engin qui ressemblait à une soucoupe volante.

Deux de ces témoins, oculaires, M. et Mme Claude BOULE, domiciliés place de la gare à LOUVECIENNES, déclarent :  
- " L'appareil se déplaçait à une vitesse fantastique et ne s'apparentait pas à aucune machine volante connue. Son trajet zigzaguant exclut par ailleurs qu'il puisse s'agir d'une météore.

Document GRAZIANA.